

## Agenda

### Webinario BA, 17/05/2023: Orientación profesional en Alemania: de la idea al plan

¿Tienes la nacionalidad española y resides en Alemania? ¿Quieres mejorar tu situación laboral en este país? Puedes inscribirte hasta el martes 16 a las 13 hrs. en el próximo webinar de orientación profesional que hemos organizado conjuntamente con la Agencia Federal de Empleo (BA). Información e inscripción: [Webinario Orientación](#).

### ¡SAVE THE DATE! Webinars BA, 13 y 15 de junio

Y toma ya nota sobre las fechas de los siguientes webinars sobre cualificación y homologaciones, que tendrán lugar los días 13 y 15 de junio. En breve los publicaremos por nuestros canales habituales.

## Novedades del mes

### Revista AIS nº 260

Se ha publicado el número 260 de la Revista de Actualidad Internacional Sociolaboral (AIS), cuya temática principal versa sobre "Los principales instrumentos internacionales de reporte en materia laboral". Puedes descargarla aquí: [ASI 260](#).

### Encuesta sobre la ciudadanía española en el exterior y el retorno

Con el fin de conocer en profundidad la realidad de la ciudadanía española en el exterior y sus actitudes ante un posible retorno a España, la Subdirección General de la Ciudadanía española en el exterior y Políticas de retorno ha elaborado un breve cuestionario. Os invitamos a participar en el proyecto y a cumplimentarlo: [Encuesta retorno](#).

### Aliadas por la diversidad

La asociación *Aliadas Teilhabe und Integration e.V.* ha puesto en marcha el proyecto "Aliadas por la diversidad" con el objetivo de contribuir a concienciar sobre la importancia de la igualdad de trato en Alemania. Te invitamos a conocerlo en su página web y en su canal de YouTube: [Aliadas Diversidad](#).

## Sabías que...

### Base de datos de las profesiones reguladas en Alemania

En esta base de datos de la Agencia Federal de Empleo podrás consultar en qué profesiones es necesario el reconocimiento de las cualificaciones profesionales, además de obtener información relacionada con la actividad, perspectivas laborales, requisitos de acceso, etc.: [Reglementierte Berufe](#).

### Datos sobre la falta de personal especializado

La demanda de personal especializado en Alemania sigue en aumento. El número de profesiones de difícil cobertura se ha duplicado en un año. Son 412 las profesiones con más demanda, en particular en los ámbitos social, pedagógico, sanitario, oficios, informática y profesiones técnicas. Infórmate aquí: [KOFA Fachkräftemangel](#).

## Conoce tu administración

### Portal Europeo de la Juventud

Descubre en el Portal Europeo de la Juventud un amplio abanico de programas de voluntariado, prácticas en instituciones europeas y en organismos internacionales, estudios y trabajos en el extranjero, así como iniciativas de intercambio y consejos para viajar: [Portal Europeo de la Juventud](#).

### Webinars Make it in Germany

La web del Gobierno alemán para trabajadores especializados extranjeros, *Make-it-in-Germany*, organiza regularmente webinars dirigidos tanto a personas que quieren trabajar en Alemania como a empresas que buscan personal especializado. Consulta aquí la oferta: [Webinars MiiG](#).